
R6第１回 開校準備協議会（令和6年 7月 5日開催）

1

資料 ２

令和５年度における協議会及び部会の協議事項について

１ （仮称）土浦市立上大津地区統合小学校開校準備協議会における協議内容

令和５年度の協議結果

〇 「上大津小学校」を校名案として選定した

〇 統合校への通学バス及び徒歩児童の進入経路を決定した(３頁参照)

主な協議内容

（１）第１回（仮称）土浦市立上大津地区統合小学校開校準備協議会 （令和５年6月20日（火））

・協議結果

・会長に土肥委員、副会長に池田委員を選出。

・通学対策に関する協議予定事項を説明。

・各検討部会の設置と部会長を選出。

・校名（案）の選定スケジュールを説明し、承認を得た。

・「（仮称）土浦市立上大津地区統合小学校開校準備協議会だより」の発行について承認

を得た。

（２）第２回（仮称）土浦市立上大津地区統合小学校開校準備協議会 （令和５年１２月５日（火））

・協議結果

・「上大津」と「かみおおつ」で協議し、賛成多数で「上大津」を校名（案）として選定した。

・主な意見

・上大津村に起源をもつ、歴史ある名前を大切にしたい。

・漢字を残すことも学校の大切な存在意義である

（３）第３回（仮称）土浦市立上大津地区統合小学校開校準備協議会 （令和 6年２月 7日（水））

・協議結果

・統合校への通学バス及び徒歩児童の進入経路についてＰＴＡ部会の協議結果を報告し、

承認を得た。
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２ 各部会における協議内容

■ 総務部会

（１）第１回総務部会 （令和５年６月２０日（火））

・協議結果

公募実施の要否について協議し、公募を行って校名（案）を選定することとした。

・主な意見

地域の理解を得るためには公募を行った方が良い。

選定については、多数決ではない方法を取って欲しい。

（２）第２回総務部会 （令和５年７月２５日（火））

・協議結果

公募の実施にあたり、募集要項について協議した。

・主な意見

公募の方法に対する意見が多数。（応募期間や、応募方法、校名選定の観点などについて）

（３）第３回総務部会 （令和５年１１月７日（火））

・協議結果

公募の実施結果を基に総務部会としての校名（案）を 3案選定した。

（「上大津」、「おおつ野」、「かみおおつ」）

・主な意見

・さまざまな歴史的背景を踏まえると、「上大津」が地域住民も親しみを持てる名称である。

・ひらがなを使用することで、親しみやすく新しいイメージがつくと感じる。

■PTA部会

（１）第１回 PTA部会 （令和５年 6月 20日（火））

・協議結果

令和５年度実施するＰＴＡ部会の開催スケジュール及び検討事項について説明を行った。

・主な意見

統合校が完成するまでにできることは、今のうちにやって欲しい。

（２）第２回 PTA部会 （令和５年 8月 9日（水））

・協議結果

学校近辺及び学校に侵入するバスルート案が承認された。

・主な意見

周辺道路状況や交通状況についての意見や報告が多数。
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グリーン帯あり
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